



APHASIE 22 Association des aphasiques des Côtes d'Armor

Compte rendu des rencontres du 18 septembre et 16 octobre 2013

18 septembre

La réunion a eu lieu dans la petite salle du Foyer-logement d'Etables/Mer 13 personnes étaient présentes.

Un point a été fait sur les activités de cet été

- Repas au Viacosta à la plage du moulin à Etables le 29 juin puis ballade jusqu'au dessus du port de Saint Quay
- Accueille le 9 Août à St quay de Jean marie qui suite à un AVC en 2007, a entrepris un tour de Bretagne à la voile en solo et fait de ce défis sportif un temps fort d'information sur l'accident vasculaire cérébral, suivi d'une conférence de presse.
- En août une journée sur les activités handisport à Etables.

Puis chaque personnes à racontés ces souvenirs d'été

16 octobre

La réunion a eu lieu dans la petite salle du Foyer-logement d'Etables/Mer 15 personnes étaient présentes.

Le but de cette réunion était que chacun apporte des blagues à raconter ; peu de personnes eu ont apportées mais malgré tout l'après midi c'est bien passée.

Concernant les cartes d'aphasique un certain nombre de personne n'ont pas leur carte :

Armelle, Lucie et Francis

Pour le mois prochain il faut que ces personnes apporte une photo et remplir le formulaire, Vincent se chargera de l'envoi des documents.

Le repas d'AVC22 a eu lieu au casino de Pléneuf Val André le 29 septembre nous étions 48 personnes le temps était de la partie la journée a été très agréable.

Prochaines réunions

13 novembre, et 11 décembre

Propositions d'activités pour la prochaine réunion à partir de **15h30** au foyer logement d'Etables :

- Novembre (apporter des chansons)
- Décembre (.....)

Marc